



## Movimiento Ciudadano cuestiona urgencia de Morena para aprobar la reforma judicial

Ortega Pacheco indicó que su partido presentará acciones jurídicas debido a las violaciones de procedimientos

Por Omar Tinoco Morales

03 Sep, 2024 05:30 p.m. MX



La coordinadora de MC resaltó que no existe un mandato legal para discutir con tanta urgencia la Iniciativa de AMLO.  
FOTO: X Ivonne Ortega

**Ivonne Ortega Pacheco**, coordinadora del **Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC)**, anunció que evaluarán si continuarán o no en el debate sobre la reforma al Poder Judicial, o en su caso, se mantienen para expresar el descontento de un sector de la población contra esta iniciativa.

La sesión inició después de las 16:00 horas, mientras que Ortega Pacheco señaló que la postura de otros partidos de oposición es similar a la de su grupo parlamentario, pues todos están firmemente en contra de la sesión.

A pesar de haber solicitado la intervención de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en este asunto, todavía no han recibido una respuesta definitiva al respecto, manteniéndose en una posición cautelosa.

En una reciente reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ortega Pacheco manifestó las inquietudes de sus colegas. Sin embargo, destacó la poca receptividad por parte de la mayoría parlamentaria, describiendo un ambiente dominado por la soberbia, representada por el vicepresidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, así como por el coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal.

Según Ortega, su propuesta para formar una comisión plural que permitiera escuchar las demandas de la población fue rechazada rotundamente.

[Movimiento Ciudadano cuestiona urgencia de Morena para aprobar la reforma judicial - Infobae](#)